

Fortalece a NL el sector automotriz (Reforma 13/01/15)

Fortalece a NL el sector automotriz (Reforma 13/01/15) Por Silvia Olvera Monterrey México (13 enero 2015).- ¿Sabía usted que aun sin tener una armadora de vehículos ligeros Nuevo León produce el 57.8 por ciento de las autopartes de un automóvil, cuando el promedio del País lo hace en un 29 por ciento? Si bien para 2016 apenas estrenará su primera fábrica de autos, la Entidad ha acelerado la atracción de inversión automotriz. Tan sólo en el 2014 la inversión extranjera directa en esta industria se elevó en un 262 por ciento, en relación al 2013, por el anuncio de Kia Motors y sus proveedores, y casi un 5 mil por ciento al compararla con la registrada en 2009. De 2000 a 2014, Nuevo León captó 10 mil 923 millones de dólares de inversión extranjera directa del sector automotriz, de los cuales tan sólo en este último año corresponden 3 mil 147 millones de dólares, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Desarrollo Económico. Rolando Zubirán Robert, titular de esa dependencia, explicó que en este año el sector automotriz lideró la IED y los empleos. "Nuestro pronóstico para el 2015 es que el PIB de Nuevo León pueda crecer entre el 4.5 y 5 por ciento, por varios factores, entre ellos la derrama del sector automotriz y del energético, que el año que entra serán 'hot topics'". El funcionario explicó que el sector automotriz lidera no sólo en el Estado, sino también algunos rubros a nivel nacional. Por ejemplo, las empresas instaladas en territorio regio aportan el 60 por ciento de los tanques de gasolina que México exporta, y está por arriba de la media nacional en el consumo de autopartes locales en relación a las importadas para la manufactura de un vehículo. Además, es número uno en el mundo en producción de cinturones y arneses, y empresas como Nematik aportan partes y componentes del 50 por ciento de los motores de automóviles que se comercializan en Norteamérica. Una vez que Kia entre en operaciones de manera directa le permitirá tener una participación en la producción de vehículos ligeros del 12.2 por ciento. De acuerdo con un estudio del Instituto para el Desarrollo Regional del Tecnológico de Monterrey, este sector es uno de los que más rendimiento genera a la inversión, ya que por cada peso invertido, el rendimiento generado es de 37 centavos. Manuel Montoya, director del Cluster Automotriz, dijo que la integración que tienen en el Estado, fue una de las fortalezas por las que Kia Motors decidió instalarse aquí. Y con su llegada esperan robustecer aún más a esta industria porque directivos de la empresa coreana están en pláticas con diversos proveedores instalados en Nuevo León. Algunas de las armadoras del ramo automotriz que operan en el Estado son Daimler, Caterpillar con procesos intermedios, y Polaris, con unidades todo terreno. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo